

Le Républicain Lorrain, le 02/03/2013

Culture exposition à l'hôtel de ville de forbach

Les dernières œuvres de Boris Akielaszek



L'artiste Boris Akielaszek exposera ses dernières œuvres, du 11 au 29 mars, en mairie de Forbach. Photo DR

Originaire de Forbach, Boris Akielaszek a toujours manifesté une préférence pour le dessin et c'est naturellement qu'il s'est tourné vers la peinture il y a 11 ans. En tant que peintre autodidacte, il s'est progressivement inspiré des différents courants artistiques existants tels le fauvisme (Mouvement de peinture du début du XXe siècle dont Matisse faisait partie et qui prônait une palette aux couleurs violentes) et également du courant symbolique (apparu en France Courant 1880), qui consistait en une utilisation des conventions picturales dans un but allégorique.

L'artiste définit aujourd'hui sa peinture comme expressionniste : mouvement qui cherche à exprimer ses sentiments ou émotions plutôt qu'à décrire la réalité ou la nature de manière objective. Il peint par "Flash." Une photo, une rencontre, une musique, un parfum peut donner naissance à une ébauche de peinture.

Ses peintures sont des créations à l'acrylique. Ses dernières œuvres sont principalement constituées de couleur primaire. Boris utilise également la technique de l'effet de cerne qui consiste à systématiquement délimiter chaque couleur par un trait noir. Cette technique était largement utilisée dans les pays d'Asie.

Depuis 2009, Boris Akielaszek est responsable d'une association de peinture à Behren-lès-Forbach où il continue d'entretenir sa passion.

Exposition de Boris Akielaszek du 11 au 29 mars, à la mairie de Forbach. Vernissage le mardi 12 mars à 18 h 30, à l'hôtel de ville.